

Alain Delon da dinero, pero no viene al festival

# De Raymond: De Fuerza Nueva y buena facha

Fernando Gracia

MADRID, 15 (D16).—Soy de Fuerza Nueva, tengo buena facha, y el próximo día 18 participaré en el homenaje que un grupo de españoles prepara para una causa justa", manifestó a D16 el cantante De Raymond, autor de los discos "La canción ausente", dedicado a José Antonio, y "Ese hombre", al Caudillo.

"En el teatro Monumental no habrá bandera que no sea la española, ni manifestaciones, ni armas, ni conatos de violencia. Se trata de un acto artístico y con una clara finalidad de beneficencia", dijo el cantante.

Fuerza Nueva prepara este festival para recaudar dinero con destino a los huérfanos de agentes del Orden Público muertos en acto de servicio.

Un portavoz del partido ultraderechista manifestó a D16 que, tres días antes de su celebración, están agotadas las 1.600 localidades que suponen el aforo.

"Se continúan recibiendo donativos de fila cero —manifestaron—, en muchos casos del orden de las veinticinco mil pesetas. Podemos asegurar que el festival será un completo éxito."

## Alain Delon, un fascista que fallará

La lista de participantes en el festival se encontraba encabezada por el francés Alain Delon, que se ha manifestado en varias ocasiones como activo fascista. Delon, en los últimos momentos, ha disculpado su presencia, y enviará un importante donativo para la causa.

De Raymond, Angel de Andrés, Bruno Lomas, Jaime Morey, Charo Vega, Daniel Velázquez, Pepe Da Rosa, Asturias Patria Querida, Fina Ortega, Santy Castellano, Leo Dulkan y, en representación de Chile, Gloria Simennetti, son la parte principal del espectáculo.

A la gala asistirán también "Dum Dum" Pacheco, Fernando Sancho, Mary Paz Pondal, Tomás Blanco, Florinda Chico, Rafaela Aparicio, José Luis Sáenz de Heredia y César Pérez de Tudela.

## "No somos ultraderecha"

De Raymond manifestó a D16 que los de Fuerza Nueva no son ultraderecha. "Somos nacional-sindicalistas, orgullosos de ser españoles, franquistas y, en estos momentos, los únicos que defendemos la bandera española."



La Pasionaria medita y De Raymond habla.

El cantante, en estos momentos, escala sus propias cifras de venta en España: 100.000 ejemplares de su disco "La canción del ausente", y 50.000 de "Ese hombre". Su último single, "La canción del valle", acaba de estamparse.

"Económicamente los artistas tenemos grandes dificultades con esta "memocracia" que vivimos —dijo—. Los españoles trabajamos menos que nunca, en lo que va de año, y las perspectivas no parecen buenas."

## Buena facha

"Es cierto que me han llamado facha en algunas revistas, y me hizo mucha gracia. Hasta hace poco tiempo no sabía lo que quería decir, pero ahora no me parece

un insulto. Además, es cierto, dicen que tengo buena facha."

Añadió que no aporta "ni un duro" a Fuerza Nueva. Nació en Barcelona hace treinta años, y de su tierra dijo: "Me siento orgulloso de ser catalán. Estoy a favor de la descentralización, pero de autonomías separatistas, nada. De Generalitat, nada."

—¿Y Tarradellas?

—Mejor hubiera sido que se quedara en Francia.

## Cantantes de izquierdas

Al recordarle que en la actualidad la mayoría de sus compañeros son de izquierdas, De Raymond respondió: "En RTVE sólo actúan ellos. Yo estoy en la lista negra, desde que grabé un disco dedicado al fundador de la Falange."

"Es curioso —añadió— que la mayoría de los cantantes de izquierdas, ahora tan generosos y tan desprendidos, hicieron el dinero con las derechas. Yo no soy de izquierdas, ni de derechas, ni mucho menos del centro. Y lo de ultra no me lo pongan, porque me carcajeo."

"Yo sí que me atrevería a dar un recital con Victor Manuel. El, no creo que lo hiciera. Respeto a todo artista que sube al escenario, y no le temo artísticamente."

De Raymond aseguró finalmente a D16 que tiene una camisa azul —"me la pongo algunas veces"—, que ha cantado el "Cara al Sol" —"como todos los españoles, y el que diga lo contrario que levante la mano"— y que no ha tenido armas nunca ("estoy en contra de la violencia, pero no soy tonto. No daría la otra mejilla si llegara el caso").



Alain Delon: Un fascista para Fuerza Nueva.